

Les agressions contre le Venezuela sont condamnées en divers points du monde



La Havane, 24 janvier (RHC)- Des gouvernements de diverses parties du monde ont exprimé aujourd'hui leur soutien au peuple et au gouvernement vénézuéliens suite à la tentative putschiste que l'on prétend légitimer depuis les États-Unis.

Dans une déclaration officielle le gouvernement de la Chine a exprimé son appui au président Nicolás Maduro et il a critiqué l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela après la reconnaissance par Washington de l'auto-proclamé président par intérim Juan Guaidó.

Pour sa part, la Russie, un autre des 5 membres permanents du Conseil de Sécurité de l'ONU, a dénoncé à Moscou que, par ses actions contre le Venezuela, le gouvernement nord-américain démontre un mépris total des normes du droit international et son intérêt pour diriger les destinées d'autres nations.

La note émise par le gouvernement de la Russie ajoute que l'incitation à la violence n'a rien à voir avec le processus démocratique et que ce sont seulement les Vénézuéliens qui ont le droit de décider de leur avenir car l'ingérence étrangère destructrice est inacceptable.

À ce propos, le ministre turc des Affaires étrangères, Mevlüt Cavusoglu, a affirmé que la position étasunienne marque l'escalade la plus significative dans la dispute entre Washington et le président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181867-les-agresions-contre-le-venezuela-sont-condamnees-en-divers-points-du-monde>



Radio Habana Cuba